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Informationsvorlage

öffentlich

Anfrage der CDU-Fraktion vom 15.06.2021, Eingang 23.06.2021, 
betr. Breitbandausbau (Rat 24.02.2021)

Beratungsfolge Zuständigkeit Ö / N

Rat der Gemeinde Engelskirchen Entscheidung Ö

Sachverhalt:

Die Anfrage der CDU-Fraktion ist als Anlage beigefügt.

Anlage/n
1 Anfrage der CDU-Fraktion vom 15.06.2021, Eingang 23.06.2021, betr. 

Breitbandausbau (Rat 24.02.2021)
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CDU-Engelskirchen – Dorffeld 9a – 51766 Engelskirchen 

 
Gemeinde Engelskirchen 
Verwaltungsvorstand 
Engels-Platz 4 
51766 Engelskirchen 
 

 15. Juni 2021 
 
 
Anfrage der CDU-Fraktion; 
hier: Berichterstattung von Oberberg Aktuell zur vergangenen Ratssitzung 
 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Karthaus, 
 
anbei eine Anfrage der CDU-Fraktion Engelskirchen mit der Bitte um Beantwortung in 
der nächsten Gemeinderatssitzung: 
 
Als Reaktion auf die Berichterstattung über die letzte Gemeinderatssitzung hat 
Oberberg Aktuell folgende Darstellung der Telekom veröffentlicht. Darin heißt es: 
 
„[…] Klarerweise wollen wir die vertragliche Frist einhalten und (nach wie vor) Ende 
2022 fertig sein. Im Übrigen hat unser für den Ausbau dort zuständiger 
Regionalmanager dem Bürgermeister das Angebot unterbreitet, dass er gerne zur 
Ratssitzung kommen werde, um sich zum Sachstand zu äußern. Dieses Angebot wurde 
nicht angenommen. […]" 
 
Gerne hätten wir seitens der CDU-Fraktion die Gelegenheit genutzt, um die Verwaltung 
bei Ihrer Arbeit zu unterstützen und den zuständigen Vertreter der Telekom persönlich 
mit den in der Sitzung genannten Problemen zu konfrontieren. In Anbetracht der 
Bedeutung des Breitbandausbaus für die Gemeinde Engelskirchen möchten wir jede 
sich bietende Möglichkeit nutzen, um diesen voranzubringen. Deshalb fragen wir: 

1. Stimmt es, dass Ihnen die Teilnahme des zuständigen Regionalmanagers an der 
Ratssitzung angeboten worden ist? 

2. Wenn dem so ist, wieso haben Sie dann darauf verzichtet, dieser Teilnahme 
zuzustimmen?  

3. Gibt es Neuigkeiten hinsichtlich des weiteren Vorgehens bzgl. unterversorgter 
Straßenzüge (bspw. in Loope), die nicht im geplanten Ausbau enthalten sind? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Marcus Dräger 
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